

IKZ, 11. August 2020 – Bäume brauchen Wasser

## **DieISERLOHNER gießen Platanen auf dem alten Markt**

Unser Mitglied und Wahlbezirkskandidat Bömberg / Innenstadt, Jörg Vollmer, wurde von einer Anliegerin, Frau Bettina Paul, angesprochen und auf den Zustand der Platanen auf dem Iserlohner Marktplatz hingewiesen. Ein kurzer Ortstermin im Rahmen unseres Innenstadtstammtischs am Samstag bestätigte den extrem trockenen Zustand der „gestressten“ Bäume. Kurzerhand wurde für Montag, den 10.08.2020 eine Bewässerungsaktion unter dem Motto „Nicht reden, handeln!“ auf die Beine gestellt.

Dass dazu ein Eimer Wasser nicht ausreichen würde, war den Mitgliedern der Wählergemeinschaft natürlich klar, als Sie sich entschlossen mit 11 Leuten, die Platanen auf dem alten Marktplatz ausgiebig mit Wasser zu versorgen. Dass es am Ende fast 4.000 Liter waren, überraschte DieISERLOHNER Helfer dann doch. Dank der Ausrüstung unseres Mitglieds Martin Asbeck, der mit Gießkannen und einem mobilen 600-Liter-Tank sowie einer leistungsfähigen Pumpe vor Ort war, konnte diese Arbeit in rund zwei Stunden erledigt werden.

„Natürlich soll die Gießaktion auch einen symbolischen Charakter haben.“, betont Bürgermeister-Kandidat Michael Joithe, „Wir wollten ein Zeichen setzen und die Iserlohner Bevölkerung motivieren, auch städtische Pflanzen im eigenen Umfeld regelmäßig zu gießen.“

Passend dazu hat SIH-Chef Axel Raue einen Tag später im IKZ die Bevölkerung aufgerufen, Bäume vor der eigenen Haustüre bei anhaltender Trockenheit zu gießen. Übrigens auch nicht zum ersten Mal.

Gerade in der Innenstadt, deren Flächen extrem versiegelt sind, trägt das vorhandene Grün sehr stark zur Verbesserung des Stadtklimas bei.



„Außerdem haben wir alle Verantwortung für den Zustand unserer Waldstadt.“

Uwe Albert und Michael Joithe  
als Sprecher der Wählergemeinschaft DieISERLOHNER